

## Osterausstellung 2012 im Technik-Museum-Speyer

Der VFLP macht bekanntlich keine Werbung für seine Ausstellung. Braucht er auch nicht, er hat keine Kosten für eine etwaige Hallenmiete, dafür sind ihm die Hände bei der Durchführung gebunden. Nach den diesjährigen Erfahrungen muss ich als Mitglied des VFLP-Speyer mal kritisch Bilanz ziehen. Es war kalt und zugig und das viel beschworene zahlreiche Publikum interessierte sich nicht für den Plastikmodellbau. Das Museum pflegt einen Jahrmarktsstil, da darf man kein Fachpublikum erwarten. Drei Tage lang sich zu langweilen, kann für den überzeugtesten Aussteller aber sehr frustrierend sein. Was einigermaßen auf Interesse stößt, ist das Kinderbasteln, wahrscheinlich deshalb, weil die lieben Kleinen für eine Stunde „geparkt“ werden können. Auf Grund der von Jahr zu Jahr schwindenden Ausstellungsfläche mussten die einzelnen Stände ziemlich verzettelt aufgebaut werden, was die Kommunikation unter den Modellbauern erheblich erschwert, da man nun ein Aufsichtsproblem hat. Die Besucher des Museums interessieren sich zwar nicht für unser Hobby, zeigen aber zum Teil wenig Hemmungen, die Modelle zu begrabschen.

Als Mitglied des PMC-Kurpfalz will ich nun ein paar Bilder zeigen:

Fangen wir mit dem an, was beim Publikum ankam:





























